

POUR LE RESPECT DES DROITS DES MINEURS & JEUNES MAJEURS ÉTRANGERS ISOLÉS

**Manifestation mercredi 8 septembre
Départ : 14h30 - 32 rue Bossuet - Beauvais**

Les structures d'accueil Equalis, à Creil et à Beauvais, qui assurent notamment l'accompagnement des adolescents étrangers isolés, s'appretiennent à fermer, une décision actée par le conseil départemental de l'Oise. 67 mineurs sont concernés et se demandent ce qu'ils vont devenir.

Le Conseil Départemental assure que des solutions seront trouvées, mais lesquelles ? Actuellement les jeunes sont réorientés dans des structures dites "de mise à l'abri" (anciens hôtels) non adaptées à leur prise en charge : pas d'équipe éducative en nombre suffisant, conditions matérielles précaires. Les jeunes se retrouvent livrés à eux-mêmes.

Ces jeunes ont déjà vécu mille traumatismes avant d'en arriver où ils en sont, et on interrompt brutalement de nouveau leur parcours.

La mission du service de l'aide sociale à l'enfance du Conseil départemental est de protéger et accompagner ces jeunes, mission qui est une fois de plus défailante.

Nous demandons pour ces jeunes la prise en charge à laquelle ils ont droit :

- hébergement décent,
- accès à la scolarisation ou l'apprentissage auxquels ils aspirent,
- accompagnement dans les démarches administratives vitales pour leur avenir.

Collectif Actus Compiègne, Cent pour un toit Familles, Cent pour un toit Oise, Communauté Emmaüs du Clermontois, FSU Oise, Ligue des Droits de l'Homme, RESF 60, Solidarité Migrants Beauvais, Solidarité sans papiers Creil.